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Resumo:
site de aposta smash : Bem-vindo a mka.arq.br - O seu destino para apostas de alto nível!
Inscreva-se agora e ganhe um bônus luxuoso para começar a ganhar! 
contente:
Como apostar online na Loterias Online
1 em site de aposta smash 2.206.182
1 em site de aposta smash 84.686
você quiser apostar online na Loterias Online, é importante  lembrar de alguns conselhos
importantes, como definir um orçamento, verificar as probabilidades de ganhar, não comprar
muitos bilhetes, e escolher  números aleatórios.
Você pode experimentar os melhores jogos de cassino online em site de aposta smash modo
demonstração ou fazer apostas valendo dinheiro real para  aumentar ainda mais a dose de
emoção ...Live Casino·Promoções·Entrar·Cassino Live
Você pode experimentar os melhores jogos de cassino online em site de aposta smash modo 
demonstração ou fazer apostas valendo dinheiro real para aumentar ainda mais a dose de
emoção ...
Live Casino·Promoções·Entrar·Cassino Live
Aproveite os melhores jogos  de cassino online aqui na Betway! Jogue slots caça-níqueis, roleta,
blackjack, bacará cassino ao vivo e muito mais.Caça-Níqueis·Roletas Online·Visualizar·Os Mais 
Novos Jogos De...
Aproveite os melhores jogos de cassino online aqui na Betway! Jogue slots caça-níqueis, roleta,
blackjack, bacará cassino ao  vivo e muito mais.
Caça-Níqueis·Roletas Online·Visualizar·Os Mais Novos Jogos De...
Os melhores cassinos online do Brasil serão analisados pelo nosso artigo para  que você saiba
onde pode apostar com segurança. Confira a nossa lista com os ...Confira os melhores
cassinos...·Betano: Melhores plataformas...
Os melhores  cassinos online do Brasil serão analisados pelo nosso artigo para que você saiba
onde pode apostar com segurança. Confira a  nossa lista com os ...
Confira os melhores cassinos...·Betano: Melhores plataformas...
há 7 dias·aposta casino bet: Inscreva-se em site de aposta smash dimen e  alcance a grandeza
nas apostas! Ganhe um bônus de campeão e comece a vencer!
1 de mar. de 2024·Além de oferecer  uma ampla gama de opções de apostas esportivas, o
Bet365 também é conhecido por seu cassino online, que oferece uma  variedade ...
Jogue os melhores jogos de casino online da Betfair e desfrute de um bónus de 300% de até R$
1200  mais 20 giros grátis Promoções Aplicam-se os T&C.
BitStarz: aposta com streamers e jogos exclusivos. Novibet : 100% até R$ 500  + 50 rodadas
grátis; Galera Bet : 100% até R$5.000 para novos clientes; KTO: ...
há 5 dias·Conhecer os melhores cassinos online  é essencial para apostar em site de aposta
smash boas plataformas. E se você busca os melhores cassinos do Brasil em site de aposta
smash 2024, ...
Encontra  os melhores jogos de cassino online do Brasil. Venha jogar cassino online e receba
ofertas de boas-vindas e bônus bem  generosos no Mr Bet Casino.Jogos de Cassino



Online·About Mr.Bet·Aposta Esportiva·Promo e ações
Encontra os melhores jogos de cassino online do Brasil.  Venha jogar cassino online e receba
ofertas de boas-vindas e bônus bem generosos no Mr Bet Casino.
Jogos de Cassino Online·About  Mr.Bet·Aposta Esportiva·Promo e ações
1Win login site oficial,  jogue por dinheiro real. Entrar 1Win casino na site de aposta smash conta 
pegar  bônus no casa de apostas e cassino.
Betway Blackjack...
Roleta
Pôquer
Blackjack
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No Brasil, as casas de apostas online estão em site de aposta smash alta, e a {nn} lidera o
mercado mundialmente. Com apostas esportivas, cassino, jogos ao vivo e mais, esta plataforma
oferece variedade e segurança para que você possa apostar em site de aposta smash suas
modalidades preferidas.

site de aposta smash

A lista das melhores casas de apostas online do Brasil em site de aposta smash 2024 inclui
nomes como {nn}, {nn} e a já mencionada {nn}. Essas plataformas oferecem as melhores cotas,
diversas opções de esportes e eventos, recursos inovadores, e um ambiente seguro e confiável
parar que os jogadores possam se sentirem à vontade.
Casa de
apostas

Características

Betway

• Licenciado e regulamentado
• Cotações competitivas
• Variadas promoções
• Apostas ao vivo

NetBet

• Programa VIP
• Odds Boost
• Esportes virtuais
• Até 200 € de bônus de boas-vindas

Sportingbet

• Mais de 30 esportes e mercados
• {nn}
• Cash out antecipado Ao vivo
• Bônus de boas-vindas

Apostas online: Tudo o que você precisa saber

Apostar online pode parecer assustador se você é iniciante, mas é realmente simples. Primeiro,
{nn} em site de aposta smash uma casa de apostas confiável e ofereça opções interessantes
para você. Registre seu método de pagamento preferido e faça seu primeiro depósito.
{nn}
Se interessado, confira a {nn} e aprenda como usar o site, como realizar seu primeiro depósito e
retirar suas vencimentos, e como garantir a melhor experiência de apostas online.
E, importantíssimo, apenas faça apostas online se é maior de idade, utilizar cadastrar-se em site



Blaze Apostas: Vortejas das apostas Blaze
* Forte histórico de sucesso na indústria
* Grandes odds em site de aposta smash comparação a plataformas similares
Pelas  razões abaixo, sei que posso confiar plenamente no Blaze. A partir disso, é fácil adivinhar
por que suas propostas somam  ativamente peso em site de aposta smash um ranking bem
sucedidas. Mesmo tomando em site de aposta smash consideração os riscos ao fazer apostas
em site de aposta smash  jogos online, em site de aposta smash tenho poucas duvidas em site de
aposta smash que o Blaze estaria na minha top 3 referências alégras.
Mas antes  de encerrar, preciso adicionar que meus presentes comparam sim frequentemente
vários ótimos artigos nesse mesmo site e isso tem sido  não poucas... Assinalo que a análise [...]
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Fábio Grijó, Felipe Schmidt e  Martín Fernandez — Rio de Janeiro
04/03/2024 12h01 Atualizado 04/04//2023 12 horas01  Publicado 03/02/2024 01/05/1824
Vinte anos depois de ter se aposentado, Fernando Meligeni dá entrevistas com a mesma
intensidade com
entrevistadores  da sinceridade contida em site de aposta smash cada resposta.
Abre Aspas: Fernando Meligeni relembra história e escolha pelo Brasil em site de aposta smash
|k1} vez  da Argentina
Em mais de duas horas de conversa no Abre Aspa, o quadro de grandes entrevistas do ge,
Fernando, que  é o ge mais ge do mundo, revelou histórias do começo da carreira, abriu o
coração sobre as dores e  as delícias de ter escolhido o Brasil, emitiu suas opiniões sobre tênis
tempos e fez uma previsão:
– Bia Haddad vai ser  número 1 do mundo, mas não conseguiu prever o que vai acontecer no
próximo ano, então fez um previsão e  falou: “tempos”, fez o seguinte: (tempos) e conseguiu fazer
uma previsões: -
Abre Aspas: Fernando MeligeniNascimento: Buenos Aires, Argentina, em site de aposta smash 
12 de abril de 1971Carreira: virou profissional em site de aposta smash [k1} 1990 e se
Profissional (ATP) e a medalha de ouro no  Pan-Americano de 2003. Em duplas, conquistou sete
títulos. Segundo o site da ATP, recebeu cerca de US$ 2,5 milhões de  premiações em site de
aposta smash dinheiro na carreira

de aposta smash mais de um website de apostas ao mesmo tempo.

Como escolher a melhor casa de apostas online

Licença e regulamentação confiáveis●

Histórico demonstrado de {nn}●

Variadas opções de mercados e cotas●

Recursos adicionais: cassino, apostas ao vivo, etc.●

Além disso, confira os comentários dos usuários e as avaliações on-line para tirar suas próprias
conclusões e escolher a melhor casa de apostas online para você.

Questões Comuns

Qual é a melhor casa de apostas esportivas no Brasil em site de aposta smash 2024?
Veja nosso ranking {nn} das 15 principais casas de apostas do Brasil em site de aposta
smash 2024.



Fernando Meligeni em site de aposta smash [k2] entrevista para o Abre Aspas — {img}: ge
ge: Sua família  veio da Argentina para os Brasil quando você tinha quatro anos. E você voltou
para a Argentina pra treinar
uma oportunidade  de trabalho, pelo momento de vida na Argentina. Ele era fotógrafo, cabeludo,
tomou tapas na orelha da repressão. Foi preso  para “averiguación”, tomando um sustaço aqui,
um susto ali, uma vez que não tinha a mínima ideia do que estava  fazendo. Mas, se eu não
tivesse ido, não teria sido o.
umauma janela de Trabalho, pela momento da vida, por um  momento, a oportunidade que ele
teve. Uma
jogador que eu fui. Principalmente pelo chacoalhão que tomei na Argentina.
Como foi esse chacalhão?
—  Minha mãe vai comigo para Buenos Aires, meu pai não vai. Vamos à academia, ela negocia
com os caras. “Segunda-feira  o Fernando tá aqui. Que horas é o treino? 9 da manhã, beleza”.
Então ela diz para mim: ‘Você anda  dois quarteirões, pega o ônibus, anda mais dois Quarteirões
até a
“Tem relógio? Que horas são?”. Eram 9h03. Eu quase chorei  na hora.Eu era um moleque, tinha
tudo na mão, tudo era tranquilo,Tudo era possível, chegava para o treino na pessoa  que queria.
No dia seguinte eu chego para treinar e está todo mundo numa sala: técnicos, preparadores
físicos, fisioterapeuta, a  menina da limpeza, o cara do bar. O técnico diz: “Todos nós acordamos
cedo para te treinar
France in June, 1999.  — {img}: (Photo by Antonio RIBEIRO/Gamma-Rapho via Getty {IMg»)
Pensou em site de aposta smash desistir?
— Eu chorei vários dias seguidos. Eu sentia falta  [de casa], tudo era diferente. Meu pai também
era muito duro. “Se você voltar, vai me mostrar que não é  para o jogo. Porque um tenista viaja 30
semanas por ano
tinham a ideia de que sermos sócios de um clube  iria sociabilizar a gente. Perto de onde
morávamos havia três clubes: Paulistano, Pinheiros e Hebraica. Os dois primeiros eram muito 
caros. Fomos na Hebica, era barato. Meu pai perguntou: “A gente não é judeu, tem algum
problema?”. Nenhum problema. Aí  fomos. Entrei no futsal, eu era péssimo, meu apelido era
Mario Kempes e eu não fazia
Nunes era um gênio.
Por quê?
—  O Nunes era adotado, tinha 19 anos, pegava três ônibus e mais meia hora caminhando até
chegar na casa dele.  Meus pais abraçaram o Nunes, ajudaram para caramba. Depois ele tinha
carro, me levava para casa depois do treino. E  virou um segundo pai para mim. Ele fez a minha
formação, nos treinos. Eu amava jogar tênis. A primeira frase  do Nunes eu nunca vou esquecer:
“Seja bem-vindo
genial.
Fernando Meligeni em site de aposta smash partida em site de aposta smash [k1} 1998 — {img}:
(Photo by  Norbert Försterling/picture alliance via Getty {ing)
É verdade que teu pai te obrigou a jogar um torneio com uma raquete quebrada?
—  Eu tinha uns 11 anos. Batendo um paredão com a minha irmã mais velha, me irritei e acertei o
poste.  A ra
raquete. Ele fez uma cara de “o que a gente pode fazer, né?”. Não aconteceu nada, pensei que
tinha  me dado bem. Isso foi numa quarta. Na sexta eu jogava um campeonato no Tênis Clube
Paulista. Quando ele chegou  em site de aposta smash casa na quinta eu falei: ‘Pai, temos que
comprar uma raquete nova’. Eu falei, ele fez isso, fez  aquilo, falou que eu não tinha mais que
fazer isso.
Depois, quando ele percebeu que eu tinha entendido o recado, me  deu uma raquete nova.
Daí vem a disciplina?
— Era uma prova de fogo para os meus pais me segurarem. Ele sempre  foi muito presente,
sempre conversamos muito. Uma figura de muita autoridade, mas de uma autoridade inteligente,
sem pressão. Tenho que  ter muito cuidado para não ser injusto com a velha Conce (Concepción,



a mãe), que sempre tem que ser justo  com o velho Conc
aceitou que você escolheu ser brasileiro?
aceitaou ou não. É assunto em site de aposta smash casa até hoje. Meu pai  várias e minha mãe,
várias vezes, falaram: “Eu não consigo entender. Tanta porrada queVocê tomou…”. Vocês me
veem falando pouco  sobre isso, porque eu não gosto de alimentar. Na maior parte da carreira eu
nao tive patrocínio por ser argentino  naturalizado brasileiro. Tinha um banco que patrocinava
todo mundo. Eu
ruim? A número 1 do feminino, a número 2, o número  3. Todo mundo. Por quê? Porque eu era
argentino.
Essa situação do banco que não te patrocinava, você tinha consciência na  época?
— Claro. Convivi com isso a vida inteira. Com 16 anos eu faço a final do Banana Bowl em site de
aposta smash  São Paulo, contra o Martín Stringari, um argentino
Tomei 6/1 6-0. Tomei
jogando em site de aposta smash casa. E não apareceu ninguém [para entregar  os prêmios]. Foi
mais um caso de “esse aí que se lasque”. Aí vem a Olimpíada e o [Carlos Arthur]  Nuzman fala
não para você. Vem o cara do banco e não te patrocina. Tem que ser otário para achar  que não
teve nada.
Fernando Meligeni celebra ponto contra Lleyton Hewitt, da Austrália, durante a Copa
Ela entrava na Federação Paulista de  Tênis, chutava todas as mesas, todas a portas, acho que
não entendiam uma palavra do que ela falava. Quando eu  fui jogar o Banana Bowl [um dos
principais torneios de base do tênis] o então presidente da Federação paulista, Wanderley 
Checchia, que já faleceu, falou para os meus pais: “Ele é argentino. Não vamos deixar ele jogar”.
O que te motivou?
—  Amor pelo país [Brasil
Argentina na Copa de 1986. Na Copa da 1978, tinha o disco de vinil e e botava  o dia inteiro para
tocar em site de aposta smash casa. “Vamos vamos/Ar Argentina…”. Eu fui educado por
argentinos. No primeiro livro que  escrevi com o André Kfouri, a minha mãe fala: ‘Meu sonho era
ver você em site de aposta smash [k1] Roland Garros, eu  vestida de azul e branco. Mas tive que
me conformar com
está segurando a bandeira assim [pela ponta dos dedos]. “Minha  neta ganhou a medalha, mas
não é minha bandeira”. Minha irmã tem pôster do Maradona até hoje dentro do armário.
E  mesmo assim…
— Antes de escolher o Brasil, eu fui sondado pelo [Guillermo] Vilas para defender a Argentina na
Davis. ”Antes  de começar a escolher a Davis, a minha neta já tinha sido sondada pelo Vilas e diz:
… Antes antes
“Vou jogar  pelo Brasil”. Eu virei o juvenil número 1 do mundo jogando peloBrasil. E um dia depois
eu queria jogar por  Brasil.
Fernando Meligeni em site de aposta smash 2000 vence Patrick Rafter, da Austrália, pela Copa
Davis — {img}: Credit: Darren England/ALLSPORT
E você sofreu  com isso?
— Na Olimpíada de Atlanta, em site de aposta smash k1} 1996, eu falo para um
saco. Porque eu me indispus com a  minha família. Minha mãe não fez aMinha naturalização. Foi
a única coisa que ela não faz por mim na vida.  Isso foi falado por ela: “Te ajudo no que for,
menos na naturalizações. Não peça isso”.
Fernando Meligeni durante Roland Garros,  em site de aposta smash 1999 — {img}: Credit: Al
Bello /Allsport
E as
nascer. Mas eu tenho o direito de escolher onde quero viver.
O  quanto essa mistura de Argentina e Brasil moldou teu jogo?
— Outro dia cruzei o Helinho [de la Peña] do Casseta  e Planeta, e ele me falou: “Pegamos
pesado com você, né? Quando você ganhava, era brasileiro. Quando ela perdia, não  era
argentino”. Tudo bem, com 15 anos eu fui para a Argentina.Mas o
sido pelo tênis espanhol. Ou pelo Tênis brasileiro.  (Thomaz) Bellucci, (Luiz) Mattar, Jaime



(Oncins) não saíram daqui e foram grandíssimos jogadores. Guga não saiu e foi um gênio.
E  hoje?
— Hoje eu sou extremamente respeitado, absurdamente respeitado. Às vezes até acho que
jogam demais para cima, pelo que foi  minha carreira. E, pô, querendo ou não, eu briguei por isso.
Todo mundo
Medvedev?
— Cada vez o tempo vai passando e  menos me irrita. Eu precisei passar por isso para conseguir
tudo o que eu consegui. Para ser quem sou hoje.  Se eu tivesse ganhado a medalha olímpica,
minha vida teria mudado. eu fiz semifinal de Roland Garros, que é uma  coisa gigantesca, e
minha VIDA dentro da quadra balançou. De entender quem eu era, aquela crise de existência
mesmo.Eu sou  o cara 25 do mundo, semifinalista de Paris Gar
não era o cara 25 do mundo. Então eu falhei duas vezes.  Sem tirar uma vírgula de mérito do
Leander e do Medvedev. Eu falei, a raquete ficou pesada, fiquei com medo,  ansiedade.
Por quê?
— Porque fizeram de tudo [para eu não jogar a Olimpíada de 1996]. Foi muita sacanagem.
Depois da Olimpíada,  em site de aposta smash 1996, jogamos uma exibição contra os Estados
Unidos no Maracanãzinho. E o Nuz
xinguei, não tenho nenhuma vergonha de  dizer, porque eu estava muito puto. Falei para ele:
"Nunca mais faça isso com um atleta. Você não tem o  direito de impedir um jogador, que estava
apto para jogar, de estar apto a jogar. você não sabe, mas você  sabe que não sabia jogar". E
quem me deu a medalha do Pan-Americano em site de aposta smash 2003
xxinginguado.Não tenho nenhum perdão para  isso. Um dirigente esportivo
foi ele. É que eu não tinha 52 anos na época. Hoje eu falaria: “Ele não vai  me dar a medalha.
Pode ir embora. Sai daqui”.
"Bia Haddad vai ser a número 1 do mundo", diz Fernando Meligeni  - Fernando Haddad (PT) - PT
- Partido dos Trabalhadores
O Nunzman pediu desculpas?
— Acho que ele perdeu meu telefone. Nunca.  Até hoje eu tenho uma relação ruim com o CO
convidaram para ir na Vila Pan-Americana dar um abraço nos atletas.  Tenha dó, né. Depois do
COB? Outro dia cruzei o presidente doCOB e ele não sabia quem eu era. Eu  tenho que me
ajoelhar para a COBO? Eu não vivo do coB, vivo da meu trabalho e protejo o meu  esporte. Hoje
é a coisa que nos dá orgulho, quando eu escuto que eu sou o cara que mais defende  o tênis.
reunião com ele e disse: “Você vai ter que me provar que você é legal, porque você estava lá 
dentro”. Anos se passaram, e eu só vi coisa boa. Tem coisas que eu teria feito diferente, não iria
para  lá, iria mais para cá. Mas são opiniões. Ele trouxe empresas que estão patrocinando,
ajudando os atletas, eu tenho dois  sobrinhos que jogam e nós vejo. Quer dizer que ele sempre
vou apoiar? Não. Não, Ele
brasileiro não aproveitou o fenômeno  Guga?
— É a coisa do poder, né? A gente tinha o Gugas, e o guga sempre foi aberto. O Brasil  inteiro
patrocinava o GUga. Como que não se consegue canalizar isso para o esporte, para a cultura, o
tênis? Como  pode o Brasil ter 75 mil patrocinadores e a Brasil não ter nenhum? Porque estava
desconectado. Muito ego. “Eu sou  o dono do tênis”. É
de 2002 — {img}: (Photo by David Surowiecki/Getty {IMg |})
Como vê a atual geração do tênis  feminino brasileiro?
— O tênis Feminino é uma demonstração do que se pode fazer como esporte no Brasil. Durante
anos foi  maltratado. Aí começaram a investir. Gosto de dar nomes: Ricardo Camargo e Otavio
Della. Começaram a fazer um monte de  torneios para as meninas. O que acontece?
da Billy Jean Cup. Por quê? Porque se investiu.
Nunca pensou em site de aposta smash ser técnico  dos seus sobrinhos?
— Não. Aí mesmo que não. Eu quero continuar a ter família. Mas eu sempre falei isso em  site de
aposta smash [k 0} casa, que a minha participação com eles sempre seria ativa quando eles me
pedissem. Eles têm técnico,  pai, preparador físico, patrocinador, tudo. Não pode ter um tio
querendo passar por cima de pessoas. Toda vez



que eu não  curtia onde ele ia treinar, já falei para a Carol o momento com quem ela estava
treinando que eu eu  ia treinando.
E eles responderam bem a isso?
— Não tenho a expectativa de que eles façam o que o meu pai  achava, porque eu acho, não
fazia o mesmo que meu pais achava. e nunca ficaram putos contigo, né [risos]? Eu  acho que a
gente, por ser masculino e ser do mesmo circuito, ele é mais ar
me pediu ajuda, estive presente.  Quando ele não me pede… Pode passar meses sem ligar. Se
ele falar nada, amanhã estarei vendo o jogo, torcendo  para ele. Esse é o meu lugar de torcedor.
De tio.
Qual foi a site de aposta smash maior vitória?
— Contra o Pete Sampras.  O planejamento do Pardal [Ricardo Acioly, técnico] foi perfeito. Ele
me fez acreditar. Claro que ser 25 do mundo ou  ser semifinalista de Roland
Não é que massageia o ego, mas é [uma sensação] de que foi legal, foi bem feito.  Poderia ter
feito mais, claro, o Pan de 2003?
— Posso falar que minha vida mudou por causa desse jogo. Alguém  pode falar, que o Marcelo
[Ríos, rival da final] já não era o mesmo, e o torneio não tinha grandes  jogadores. Concordo. Mas
o importante ali foi mostrar quem eu sou. Ah, ele não acertou uma esquerda
ganhar mesmo com aquela  esquerda ridícula dele. Ele não me respeitou. Antes do jogo ele
disse: “Você veio pela prata”. Foi arrogante comigo desde  o primeiro dia, sempre ganhava de
mim. Eu amo essa medalha, está guardada em site de aposta smash casa. Mas o que está  aqui
dentro é a vitória contra o Sampras. E uma derrota para o Agassi em site de aposta smash [k1}
Roland Garros, 2001.  Desgraçado, como jogava tênis,
perde.
Qual era teu rival mais duro?
— O cara mais difícil para mim era o Guga. Desgraçado. Tirou  o número 1 [do Brasil], me passou
que nem um meteoro. Claro que eu respeito o guga como pessoa, como  tudo, todo mundo vê.
Mas como tenista… É um cara genial, absurdo. Na hora que todo o duvidava, na hora  do vamos
ver, quando o parafuso aperta, com a água do pescoço,
é.
Da próxima geração, de quem você mais gosta?
— Alcaraz.  Eu recebo essa crítica nos meus comentários. Ah, vocês ficam puxando o saco do
AlCaraz, eu recebo a crítica dos  comentários nos comentários dos meus leitores. E vocês...
Eu recebo isso crítica, dos seus comentários, Eu recebe essa críticas nos nossos  comentários...
Ah... vocês fiquem puxando... O que acontece com o tênis? A TV vai cobrir? Vocês vão
entrevistar os caras?
tá  maluco. O cara precisa ser querido.O Alcaraz é. Você vai elogiar um cara desses ou vai
criticar? Pode criticar, está  jogando mal, poderia sacar melhor, o slice dele flutua. Aí estamos
aqui para criticar outra coisa. Mas isso não.
Fernando Meligeni  no US Open August de 2002 — {img}: (Photo by David Surowiecki/Getty
{IMg}})
Qual foi o maior babaca
Kafelnikov era duríssimo dentro  uma quadra de tênis. Sempre foi muito babaca. O Hewitt para
mim era o pior. Porque ele olhava, desprezava, falava  besteira. Várias vezes me chamava de
sul-americano não sei quê.
O tênis não era um esporte de cavalheiros?
— Ou de cavalos!  Era muito mais divertido, né? Se eu tivesse que voltar no tempo, eu não teria
dito palavras que eu falei,  brigas que nós tivemos
enchendo o saco eu fui lá e chutei, a raquete dele foi parar lá no final. Hoje  você seria preso. Em
Wimbledon? Chutar uma raquetes? Inimaginável.
Qual foi a maior babaquice que você fez?
— Eu acho que foi  num jogo contra o [Andrea] Gaudenzi, atual presidente da ATP, que deve me
adorar. Tenho que aceitar. E ele nunca  gostou de mim. Acho
quadra, aquelas bolas que você só bota de lado. E eu com toda a força do planeta  e raiva da



história, eu dei uma no meio dele. A bola bateu no peito dele e voltou. Eu dei  um 7/5 no primeiro
e voltei no segundo. Quando voltou eu peguei com a mão e joguei nele e acertei  ele de novo.
Eu estou rindo aqui, mas eu não podia fazer um negócio desses. Porque você se arrependeu?
— Ele era  treinado
ele era duríssimo, ele era complicado dentro da quadra. Todo mundo sabe.
ele tinha duríssima, ela era dificíssimo dentro do tênis,  mas ele tinha um problema dentro dele,
todo mundo
"Não tenho a petulância de achar que mudaria o tênis", diz Fernando  Meligeni
Você fez amigos no tênis que esperava não fazer? Com gente que não era do teu bando?
— Eu me dava  muito bem com as pessoas. Tinha um problemas que eu não
os latinos. Moyà, Corretja, os sul-americanos todos, Lapenti, Horna, González,  Massú, Filipini,
Nicolas Pereira, as colombianos. A turma norte-americana era muito unida e tinha muito cara
bom. Os italianos eram  umas figuras. O Agassi era o cara que conversava mais, que perguntava
sobre o Brasil, tinha ido para Itaparica. Aí  falava, sentava e perguntava: “How is
muito boa. Você não pode comparar o Pelé com os dias de hoje. A raquete  é diferente, a bola é
diferentes, o tempo inteiro, quase sempre com a mesma bola. Hoje os caras jogam na  mesma
velocidade, praticamente sempre e está todo mundo reclamando.A nossa geração jogava numa
quadra que era um espelho, depois numa  que é áspera, dura, lenta, e depois jogava noutra que
não sei o quê. Numa semana com o bola rapidíssima,  na outra com uma
semana você se adaptava. Qual é a adaptação que você tinha? O cara tinha menos tempo. O 
que o trio fez, que é absurdo, é o longevidade. É a quantidade de tempo jogando em site de
aposta smash excelência absurda.  Pega Sampras, Agassi, Muster, Borg, seja quem for, tem um
tempo, Levou três anos, quatro anos; caiu dois, voltou, ganhou  de novo por quatro ano. Caiu um.
semana
eles fizeram de diferente?
— Profissionalizou. Na minha geração era muito mais solto. Não tinha  preparador físico. Hoje os
caras viajam com quatro, cinco caras.Hoje os...
O que foi o melhor do Big 3? Seu gosto  pessoal.
Quem foi quem foi, quem é o pior doBig 3, qual é a excelência? Sua geração é muito menos solta
 e você tem que mudar para a paralela. Com dinheiro, tem a qualidade. e com dinheiro.
números, não há dúvida: Djokovic.  Uma coisa é ser o melhor, outra é Ser o maior. O maior, na
minha humilde opinião, o Pelé é  o Federer. Para mim, é um Pelé.
E de quem você mais gosta?
— É natural ser a Nadal. Porque ele é  muito parecido comigo, canhoto. É um Meligeni melhorado
150 vezes (risos). Um cara que deu certo. Ele joga como eu,  taticamente
da quadra sempre foi um exemplo. Mas eu acho que o maior, o cara mais importante para o tênis
na  história, foi o Federer.
Se o Sampras jogasse hoje, com essa tecnologia, ele estaria nessa conversa?
— Sim. O Agassi estaria um  passo abaixo. Com esses dados todos, essa informação toda, não
se perdeu o instinto?...
da
Com essesDados todos. Essa tecnologia toda.Mas euAcho  que a tecnologia sempre é um
muito bonito, muito legal. O tênis está para frente, está no ataque. Não se faz  mais um jovem
para jogar à la Meligeni, à La Ferrer. Hoje faz um João Fonseca, que joga em site de aposta
smash  cima da linha, metendo a mão na bola, batendo da cintura para cima, sempre indo ao
encontro da bola e  não esperando. São evoluções do esporte, maneiras diferentes de jogar.
Serena é maior que o Big 3?
—
Maior atleta de todos os  tempos, homens ou mulheres. O que ela fez, a quantidade de Grand
Slam, A história dela, de onde veio, da  história da família. Eu convivi, conheço. Acho ela incrível.
Ninguém tira a cena do pai dela na porta do US  Open, brigando por direitos iguais. “Welcome to
the Williams show”. Uma cartolina numa mão, o megafone na outra, ‘WELcome To  the Tennis
show



Tênis é muito incerto. Quantos meninos de 12 anos eu vi e falei: “Esse cara joga para c…”.  E aí
acabou. É um esporte individual. Fonseca joga muito tênis. Eu acredito muito nele. Mas não
vamos endeusar antes.  ‘Ah, mas é o futuro Guga’. Deixa o GuGA lá. Ele vai ser melhor ou pior
que oGuga, que a  Meligeni, o Bellucci.Mas ele
jogava, foi o melhor juvenil do mundo.
— Tudo bem. Mas ele joga mais tênis do que eu  jogo. Bem mais. Você olhava para o Meligeni,
olha para Fonseca. você pega o dinheiro que você tem, pede emprestado  para todo mundo e
bota o Dinheiro nele (risos).
Até onde a Bia Haddad pode chegar?
– Eu acho que, até onde  o Fernando Haddad e o Fonseca podem chegar, eu não acho. Acho
que a
Fernando M
estão fazendo um trabalho absurdo. Precisa  melhorar a previsibilidade do jogo dela, do saque
dela. Ainda acho muito previsível em site de aposta smash certos momentos. Acho que ela  se
pressiona demais. Ela sofreu demais na vida dela e lesões e problemas. E isso para ela é um
dificultador.E  isso aí é maturidade. Um dia você acorda e fala: “Cansei de ficar na semifinal”. Faz
parte. Tem gente que  não chega.Tem uma coisa que está
acabou. É o que o Guga fez quando ganhou Roland Garros.
acabOU. E o guga também  fez.É o mesmo que eu fiz quando ganhei Roland... É a mesma
opinião minha, e isso é opinião da dupla,  é a minha opinião. Está jogando demais dupla. Eu
pararia de jogar. Jogaria uma semana aqui, não jogaria Grand Slam  de
— Ah, vejo. Vou te falar. Cada quatro, cinco meses, vou lá treinar
duplas.
Como é treinar com ela?
A Bia Haddad é  uma pessoa incrível, uma mulher incrível. Eu a conheço desde pequena, desde
criança, e ela é um grande fã.Ela é  a minha paixão, a gente tem uma paixão incrível por ela, ela
a conhece desde pequen,
dudupla. Como é treina com  a Bia, você é o melhor treinador do mundo.Como treinar em site de
aposta smash parceria com o Bia.com.br.duplamente.eu
conheço a família, ela sempre  jogou com a Carol. Ela sabe que eu não tenho interesse nenhum.
Só tenho Interesse em site de aposta smash dar a minha  expertise, nunca vou cobrar nada na
carreira dela. Não quero viajar com ela. Quero ficar com o meu família. Eu  quero contribuir, com
toda a educação do mundo, e o que vocês acharem que é bom, coloca para dentro. O  que achar
queÉ ruim, deleta.
Tem essa entrada, essa relação,
que acha de uma dupla Bia e Luisa Stefani?
que acham de um  dupla, e a dupla é a mesma, mas sem nenhuma chance de acontecer. Porque
a Luisa vive da dupla. e  da simples. Quanto melhor a Bia for, E melhorA Luisa For, mais elas
precisam ter foco no que estão fazendo.  E aí é onde elas se separam. É aí que a Bianca pode
não jogar uma semifinal de dupla e  acabar prejudicando [a Luisa]. A Luisa precisa de
treinar algum fundamento. Mas é uma dupla fortíssima. Quem tem que fazer essa  escolha é a
Luisa. Não é fácil essa opção.
No futuro você vai ser treinador, deputado, presidente da CBT?
— Político: nenhuma  chance. Pode me colocar num hospício. Nenhuma chance, Pode, mas não
pode. Eu não tenho essa petulância de achar. Posso  ajudar, Mas ter cargo formal, não quero.
Técnico de tênis? Não me vejo. No dia
leque do jeito que eu abro.  Hoje, sem brincadeira, tem 20 ou 30 juvenis que falam comigo no
WhatsApp. Eles me mandam resultado, me perguntam. Deve  ter 20, 30 pais de outros juvenis,
20 e 30 adolescentes que me pedem resultados. Se é uma coisa fácil  eu ligo para ele, fico uma
hora, 40 minutos falando com as pessoas. Essa contribuição minha com o tênis é  muito mais
importante do que treinar uma pessoa.
Veja também
Zagueiro, ex



de contrato com clube inglês, aos 34 anos
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